

Eingereicht durch:
Spiegeler Castañeda, Aida
Fraktion der Tierschutzpartei

Antwort von:
Bezirksamt

Eingang: 06.02.2023
Weitergabe: 06.02.2023
Fälligkeit: 28.02.2023
Beantwortet: 16.02.2023
Erledigt: 21.02.2023
Erfasst: 21.02.2023
Geändert:

Spandaus Biberampeln

Antwort des Bezirksamtes auf Schriftliche Anfrage

Eingang beim BVV-Büro: 21.02.2023

Ihre o.g. Anfrage beantworte ich wie folgt:

1. Ist dem Bezirksamt bekannt, dass die beiden Biberampeln an der Rhenaniastraße in Spandau funktionsunfähig sind?

Antwort zu 1.:

Ja. Die „Biber-Dialog-Displays“ an der Rhenaniastraße sind seit mehreren Jahren außer Betrieb.

2. Falls ja, seit wann hat das Bezirksamt Kenntnis darüber?

Antwort zu 2.:

Die Frage lässt sich aus der Aktenlage heraus nicht belastbar mit einem Datum beantworten. Das Straßen- und Grünflächenamt (vormals Tiefbauamt) hat die Eigentümerin der Displays, die Senatsverwaltung für Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz (SenUMVK, vormals SenUVK, vormals SenStadt) mehrfach, nachweislich mindestens in den Jahren 2010 und 2012, auf Störungen bzw. Vandalismusschäden an den Geräten sowie auf die erkennbar ausbleibende Wartung der Displays hingewiesen.

3. Liegen dem Bezirksamt Informationen vor, seit wann die Biberampeln außer Betrieb sind?

Antwort zu 3.:

Siehe Antwort zu 2.

4. Ist eine Reparatur geplant?

Antwort zu 4.:

Ob die hierfür zuständige Eigentümerin der Displays, die SenUMVK, eine Instandsetzung oder den Austausch der Geräte plant, ist dem Bezirksamt nicht bekannt.

4.1 Falls ja, bis wann?

4.2 Falls nein, warum nicht?

Antwort zu 4.1 bis 4.2.:

Entfällt (siehe Antwort zu 4.).